

# Noticias

## Presume de tierra

La consejera de Cultura, Soledad Herrero (d), recibió la visita de la célebre artista Sara Montiel. Herrero agradeció a la veterana actriz y cantante que a lo largo de su carrera haya presumido de sus orígenes manchegos, "una tierra que la quiere y la valora"; tal y como afirmó la consejera. METRO



## Encuentro anual



Nemesio De Lara y el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, antes del acto.

## De Lara invita a los mayores a ser "activos y rebeldes"

**TERCERA EDAD.** El concepto "envejecimiento activo" marcó en el V Encuentro Provincial de Mayores, un evento que organiza la Diputación de Ciudad Real y que este año se celebró conjuntamente en Puertollano y Ciudad Real.

Ante más de 1.200 personas procedentes de prácticamente todos los rincones de la provincia, el presidente de la Diputación, Nemesio De Lara, vinculó la Tercera Edad a la posibilidad de ejercer el voluntariado, tema principal de las ponencias que sucedieron a los actos institucionales.

"Hoy sólo pretendemos, nada más y nada menos, que homenajearos, porque os lo merecéis. Queremos dejar también clara la idea del respeto que la sociedad y la población más joven le debe a la Tercera Edad", dijo De Lara, quien animó a los asistentes a "que seáis dueños de vosotros mismos, a que seáis rebeldes y protagonistas de vuestra propia causa". EFE

# La Ley de Dependencia llega a miles de familias

**Un total de 3.993 personas se benefician ya de las ayudas económicas y más de 50.000 de los recursos que establece dicha ley.**

El Gobierno regional no ha tardado en responder a las críticas de la presidenta regional del PP, Dolores de Cospedal, contra la Ley de Dependencia. Ya se lo advirtió el pasado viernes el consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata: "Lamento que la señora Cospedal desconozca la grandeza y la importancia de esta ley".

La también secretaria general de su partido la tachó de "fraude" y no dudó en acusar al Gobierno de "mentir y crear falsas expectativas".

Pues bien, ayer la Junta reveló que Castilla-La Mancha es la cuarta comunidad autónoma en la concesión de ayudas al entorno familiar para el cuidado de personas en situación de dependencia y que en la región ya cobran la ayuda para cuidadores no profesio-

## Una en Valencia

Las casi 4.000 personas que ya cobran las ayudas a cuidados de personas dependientes dentro del entorno familiar en Castilla-La Mancha contrastan con la única prestación aprobada en la Comunidad Valenciana o la ausencia total de ellas en Madrid.

nales 3.933 personas.

"Que pensarán esas personas -dijo Lamata- cuando escuchen a la señora Cospedal decir que esto no vale para nada. Dirán: pues señora mía para mí está valiendo, yo he estado atendiendo a un familiar que no podía valer por sí mismo".

**POR SI ESTO FUERA POCO,** en la comunidad autónoma cerca de 50.000 personas se benefician de programas, servicios y recursos que establece la Ley de la Dependencia pero que el Gobierno regional ya puso en marcha en la región hace años en centros residen-

ciales para mayores y personas con discapacidad, centros de estancias diurnas, ayuda a domicilio y teleasistencia.

En Castilla-La Mancha se han registrado hasta principios de este mes más de 37.800 solicitudes para obtener ayudas de la Ley de Dependencia, de las que más de 32.000 han sido ya evaluadas por los equipos de valoración de las delegaciones provinciales de Salud y Bienestar, un 84,9% del total, "un porcentaje que pone de manifiesto la gran labor que están llevando a cabo los equipos de valoración", según Lamata.

El número de dictámenes de grado y nivel emitidos por estos mismos equipos supera los 28.000, lo que supone un 74,2% del total de solicitudes presentadas. Y es que resulta comprensible que, como explicó Lamata, un proceso tan complejo "tenga que ser riguroso y meditado para que no se produzca ningún perjuicio". METRO



Cerca de 50.000 personas dependientes están disfrutando de servicios y atención en centros públicos de la Junta. En la imagen, el consejero Fernando Lamata en uno de esos centros.

## Lágrimas sanas y fluidas

**SANIDAD.** El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) ha incorporado una nueva técnica quirúrgica dentro de la cartera de servicios del Área de Atención Especializada Mancha Centro indicada para el tratamiento de la obstrucción congénita de la vía lacri-

mal, de la que se están beneficiando, sobre todo, niños. El Servicio de Otorrinolaringología, en colaboración con los miembros del Servicio de Otorrinolaringología, resuelven esta patología mediante la implantación de un sondaje o prótesis monocanalicular. EFE



El equipo que llevó a cabo el primer sondaje.

## Dos becas predoctorales

**SANIDAD.** El Complejo Hospitalario Universitario de Albacete ha suscrito un acuerdo de colaboración con la empresa Balagué Center con el fin de llevar a cabo labores de apoyo a los planes de docencia e investigación del hospital que repercutan en el avan-

ce del conocimiento de las enfermedades y en una mayor calidad de la actividad clínica de este centro hospitalario. Balagué Center se comprometió a financiar dos becas predoctorales, cuya selección se realizará mediante convocatoria pública. EFE

## Unos 3 millones de animales serán vacunados contra la lengua azul

**GANADERÍA.** Unos 3 millones de ejemplares de ganado ovino y bovino mayores de tres meses serán vacunados a partir del 1 de noviembre contra los serotipos 1 y 8 de la enfermedad de la lengua azul en Castilla-La Mancha, donde se va a iniciar la vacunación obligatoria.

Según informó ayer la Junta de Comunidades, la vacuna contra el serotipo 1 se va a poner en las provincias y comarcas donde aún no se ha vacunado (Guadalajara, Cuenca y Albacete, exceptuando en esta pro-

vincia a la comarca de Alcaraz). En total se vacunará a 40.000 unidades de ganado bovino y 1.100.000 de ovino.

**TODA LA CABAÑA** ganadera de la comunidad autónoma será vacunada contra el serotipo 8, lo que supone unas 2.600.000 cabezas de ganado ovino y 270.000 de bovino.

Hasta ahora no se había vacunado en Castilla-La Mancha contra el serotipo 8 de la lengua azul al no haberse registrado ningún foco. EFE

### AHORA SÍ



● El Comité Nacional de Alerta Sanitaria Veterinaria (Rasve) decidió el pasado 3 de septiembre ampliar a toda España la vacunación obligatoria.

EQUIPO  
**IVI**  
MADRID

tú tienes el Don

¿Y si pusieran en tus manos la posibilidad de conceder el milagro de la vida a otra mujer que no puede disponer de sus propios óvulos?

Tú tienes el don de la vida.  
Hazte Donante de óvulos.

Nº A.S.: 1453/380/04/C

Para más información T. 900 501 458 o en [www.ivi.es](http://www.ivi.es)

Se compensará económicamente según la legislación vigente.